
Adam Zrelak (#11)
Beitrag von „papahippie“ vom 13. Mai 2019, 14:53

Zitat von Glubb3000 

Wenn ich Profi wäre, würde ich mir eine Krankentagegeldversicherung oder eine
Lohnfortzahlung im Krankheitsfall in den Vertrag wünschen. Ich denke dass die Profis
nicht auf 6400 Euro herabfallen sondern weitergehend abgesichert sind.

Hier, hallo, ich würde gerne auf 6.400 Euro Krankengeld monatlich herabfallen.
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